



## Justificación – Exhibición

**Enfoque:** Cuando se habla acerca del amor, nosotros como seres humanos nunca vamos a entender la magnitud del amor de Dios. Nuestro amor esta basado en la circunstancias que en la que nos encontremos. Por ejemplo en una emoción, en una buena obra, o en un intercambio que al final nos beneficia. V.7 nos habla acerca que aun uno puede morir por el bueno, pero que de aquel que no es bueno.

Llegando a conocer a Dios en su profundidad, es algo precioso de entender porque empezamos a comprender que Dios no te ama por tus obras (sean buenas o sean malas). Dios te ama porque el decidió amarte y exhibir ese amor en publico en la cruz del calvario.

Si ahora conoces al señor, hoy puedes disfrutar de su amor mucha mas que cuando éramos pecadores. Y uno de esos beneficios es poder saber que la ira de Dios no es para nosotros y es porque el decidió amarte.

**Repaso/Verso:** Romanos 5:8

- Preguntas:**
- Cuanto amas a Dios? Y porque amas a Dios?
  - Como le demuestras tu amor a Dios, ya que el exhibió su amor por ti?
  - Puedes amar al que te ha hecho mal?
  - Haz pensado en buscar venganza por una maldad que te haigan echo?
  - Alguna ves has pensado que Dios te rechaza?
  - Estas de acuerdo que el amor es una decisión y porque?

- Se te hace difícil de comprender que el amor es una decisión?

## **Discusión**

Hemos entendido a través de la semanas pasadas que las aflicciones producen, paciencia, la paciencia carácter probado, el carácter probado esperanza y la esperanza nos lleva al amor de Dios que no nos avergüenza. Comprender el amor de Dios es muy importante por que es la clave de hacer proezas. Si lo entendiéramos hubiera mas compromiso para con Dios, con la obra de Dios (en la congregación y en el cosechar almas) y accionaríamos en Fe en aspectos familiares, espirituales, y materiales. Y por consiguientes fuéramos victoriosos en todas aspectos de la vida y no nos avergonzaría de nada.

Pero como muchas veces no entendemos el amor de Dios, hay áreas que están en desorden. Preferimos fingir un estilo de vida de “paz”, “gozo”, y que “todo esta bien”. Esto es muy similar a los que los religiosos hacían en el tiempo de Jesús y El lo categorizo como hipocresía.

Y que de aquellos que piensan que Dios los ama y puede ser que hasta sean participe de dones (liberaciones o sanidades)? Habrá un momento (Pedro) en el cual nos tendremos que los confrontar con pruebas que nos harán reflexionar si verdaderamente amamos a Dios. Y de allí que? Nos vamos al mudo (Judas) o pedimos perdón y tratamos de hacer mas para lograr conocer la magnitud de su amor (Pedro)?

## **La meta**

Entender que el Amor de Dios es muy diferente al amor nuestro

El amor es una decisión.

El amor de Dios si es difícil de entender por que se mira incoherente. No se equivale a lo que nosotros vemos como amor. Si logramos entender su amor seriamos capaces de arrebatat en fe bendiciones por que supiéramos que el nos amo por que a el se le plació.

La santidad o ser bueno no una razón por la cual Dios ama. El nos ama por que el decidió hacerlo así.

El que se va de los caminos de Dios es por que no ha entendido que DIOS ES AMOR literalmente y nos ama así tal como somos.

El amor se muestra así como Dios mostro su amor por nosotros.

**Oración:** Orar por la congregación que el Señor nos lleve a niveles mayores de su amor y su bondad. Y que haya un despertar del pueblo de compromiso con El y su reino.

**Aviso:** Puede ser que en la discusión salga a relucir resentimientos hacia alguien que haiga lastimado a alguien y sea el momento adecuado para ministrar perdón y amor hacia aquel que nos fallo.